

... für Seefeld ist uns wichtig:

- Verbesserung und Stabilisierung der Finanzlage der Gemeinde durch Ansiedlung von hochwertigem Gewerbe, kluge, sparsame Haushaltsführung und Verbesserung der Einnahmen durch Gebührenanpassungen
- Schaffung von preisgerechtem Wohnraum, gerade auch für die Mitbürger, die knapp aus der Sozialförderung fallen
- Neubau eines Gymnasiums mit fortschrittlichen Lernkonzepten im westlichen Landkreis (Herrsching)
- Neubau eines modernen Rathauses
- Erhalt des Nahversorgers in der Seefelder Ortmitte
- Ausbau des Breitbandnetzes (Gigabit-Netz) für alle Ortsteile